



COMMANDO COBRA

Les ceinturons noirs en Algérie

On a beaucoup parlé des « Commandos COBRA » ces soldats de Bigeard qui, sans être des professionnels ni des paras, se sont néanmoins couverts de gloire dans le Secteur de Saïda et la Zone Sud Oranais. Qui étaient-ils, ces nouveaux guerriers en casquettes ?

Voici leur véritable Histoire !

Le Général Robert Gaget, alias « COBRA » nous décrit la formation de ses hommes, leur engagement, leur foi, leur réussite. Il nous entraîne derrière ses Sticks, dans les épais maquis de Saïda, sur les monts brûlés des Ksour, le long des falaises de la frontière Algéro-marocaine. Il nous invite à découvrir comment cette Unité de circonstance, formée à la méthode Bigeard, va devenir le fameux Commando de deux cents guerriers capable d'agir en finesse contre l'organisation politico-militaire adverse ou de donner l'assaut à une Katiba retranchée dans les rochers du Djebel.



AL E. et P.H. Moisan Phot. : M. Flament



TABLE DES MATIÈRES

- PRÉAMBULE	9
- INTRODUCTION	11
- PREMIÈRE PARTIE	

La bataille de Saïda

Chapitre 1: Un nouveau chef	17
Chapitre 2: Formation des Commandos	37
Chapitre 3: Métamorphoses et succès	57
Chapitre 4: Bigeard gagnant!	83

- DEUXIÈME PARTIE

Sus aux Katibas des Ksour

Chapitre 1: Situation et ambiance	115
Chapitre 2: Le plan Ginstet	123
Chapitre 3: Le combat du Benidir	133
Chapitre 4: Les opérations « Prométhée 2, 3, 4 »	169

- TROISIÈME PARTIE

Échec à l'A.L.N.

Chapitre 1: Ils ne passeront pas!	209
Chapitre 2: L'offensive Ginstet	237

QUATRIÈME PARTIE

Le renoncement

Chapitre 1 : Inutiles victoires	255
Chapitre 2 : Vers la désespérance	307
Chapitre 3 : Triste épilogue	329

– CINQUIÈME PARTIE

L'impossible oubli

Chapitre 1 : Pourquoi?	339
Chapitre 2 : L'héritage	363

– CONCLUSION	367
– MESSAGES DE RECONNAISSANCE	371